



2学期が終わります！

12月14日(土)に、北九州市で、中学生が刃物で刺されるという痛ましい事件が起きました。この事件を受けて、子どもたちの安全確保のため、登下校時の見守りや送迎など、保護者の皆様にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。冬休みは、クリスマスやお正月など、買い物や外出などの機会が多くなると思います。子どもたちには、約束やルールを守って、健康で安全に楽しく冬休みを過ごしてほしいと思っています。



さて、2学期の始業式に、「目標に向かって、こつこつと取り組むことができれば、自分で自分にメダルをあげましょう」という話をしました。2学期を振り返ると、「元気、やる気、根気」をもって楽しく元気に活動する姿が多く見られました。前号でもお伝えしましたが、4・6年生は『『スポコン広場』みんなで縄跳び』において、中・高学年の部で地区優勝を果たしました。また、2年生は9月から、自分で決めた目標に向かって毎日取り組み、「金メダル」を獲得することができました。さらに、「笑顔あふれる 南小」という児童会のスローガンが達成できるよう、高学年がリーダーとなって代表委員会で話し合いを重ね、レクレーションを企画したり、縦割り活動を活性化させたりする取り組みも随所に見られました。このように、学校全体の行事や各学年の体験的な活動に取り組んできました。めあてをもって、協働して取り組み、活動を振り返ることで、成果や課題を明らかにし、自分自身や集団の成長を実感することができたことと思っています。

保護者の皆様におかれましては、2学期の教育活動に対して、不十分なことも多々あったことと思いますが、温かいご理解とご協力をいただきありがとうございました。新年も、子どもが明るくのびのびと学校生活を送ることができるよう、教職員一同努めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願ひします。そして、よい年をお迎えください。

「スポコン広場」で優勝した4年生と6年生。笑顔があふれ、達成感で歓喜する子どもたちです！

